



# Voyage à Bilbao

publié le 30/09/2010 - mis à jour le 04/10/2010

Jeudi 30 septembre

Nous avons commencé notre journée avec un documentaire vidéo commenté par un professeur d'histoire sur l'évolution de l'industrie à Bilbao et sur les rives de sa ría.

Puis nous avons concrétisé cette première approche en nous rendant sur les lieux.

Nous avons alors emprunté le Pont Suspendu de Bizkaia, nous nous sommes promenés dans Portugalete (rive gauche) puis nous avons marché une bonne heure le long de la rive droite où nous avons pu admirer les splendides propriétés des riches industriels de la fin du XIXème.

Nous sommes enfin arrivés au vieux port d'Algorta où nous avons pris notre pause déjeuner pendant une heure.

Ensuite nous sommes revenus avec l'Euskal Herria (bateau) et nous avons pu découvrir les vestiges de l'architecture industrielle et admirer la fabuleuse diversité architecturale des rives de la ría.

A la descente du bateau les correspondants attendaient leurs amis français.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**